



ペンション区報

2020年3月号

全世界で猛威をふるっている新型コロナウイルス。ついに長野県でも感染者が出てしまいました。これ以上の感染拡大を防ぐために、一人一人が予防を心がけていきたいですね。

手洗い、うがい、マスクのほかに、こまめに水分補給をして口の乾燥を防ぐことも大きな予防になるとテレビでやっていました。（口の中が乾燥していると、そこにウイルスが付着してしまうそうです。）

春の訪れとともに新型コロナウイルスの流行が収まり、気持ちよく春の空気を楽しめますように、、、

前期区費

2月に常会ごとに前期区費を徴収させていただいております。
ご協力ありがとうございます。

資源ごみ収集日

- ☆ 3月12日（木）7：30～8：00 担当は2常会です。（7：20分集合）
- ☆ 3月28日（土）7：30～10：30 役場駐車場で受け入れ

粗大ごみ収集日

- ☆ 3月15日（日）9：00～12：00 南諏衛生センターで受け入れ
- ☆ 3月30日（月）6：00～8：00 もみの木荘テニスコート事務所前

区費を考える会について

昨年の総会において「区費を考える会」の継続を求めるご意見がありました。
区で検討したところ有志による会で検討していただいて再度具体案を区に提案していただこうということになりましたのでここにメンバーを募集します。

特に次世代のペンションビレッジを支えていただける方の積極的参加をお願いします。

ご参加いただける方は3月20日までに、区長までお知らせください。